
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 1029/2016 
  

Requer informações acerca de viabilidade 
de destinar área pública, em caráter de 
comodato, para Fundação sem fins 
lucrativos. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pelo Sr. Josemar 

Evandro Marques Galvão, Padre Pároco em Santa Bárbara d’Oeste e Presidente da 
Fundação Padre Euclides Nunes, a qual não possui fins lucrativos e está inscrita sob o 
CNPJ/MF nº 6.309.939\0001-19; 

 
CONSIDERANDO que o Sr. Josemar, Presidente da Fundação Padre 

Euclides Nunes, nos apresentou ofício endereçado ao Poder Executivo Municipal, 
solicitando a este representante do Poder Legislativo Municipal, intermédio para 
atendimento do objeto contido no teor de tal documento; 

 
CONSIDERANDO ainda, que o ofício trata-se de pedido de destinação de 

área pública em caráter de comodato, para instalação e ampliação do desenvolvimento de 
atividades sociais e religiosas realizadas pela referida fundação, conforme seu Estatuto 
(em anexo);  

 
CONSIDERANDO também que a Fundação Padre Euclides Nunes solicita 

que caso haja a viabilidade de destinar tal área para atendimento do presente pedido, que 
a área destinada em caráter de comodato possua 2.000m² (dois mil metros quadrados); 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O Município de Santa Bárbara d’Oeste possui área com as dimensões 

solicitadas pela Fundação Padre Euclides Nunes para ser destinada a mesma para 
instalação e ampliação de atividades sociais e religiosas, em caráter de comodato? Caso 
positivo, onde está localizada tal área? 

 
2º) Para que seja outorgado tal pedido pelo Prefeito Municipal, quais 

procedimentos devem ser adotados pela fundação ?  
 
3º) Há alguma área pública municipal atualmente sob concessão de uso 

real de imóvel por alguma outra fundação sem fins lucrativos? Caso positivo, qual 
fundação faz o uso e qual a localização dessa área? 

  
4º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de julho de 2016. 
 

 
Fabiano W. Ruiz Martinez 

“Pinguim” 
Vereador DEM 


